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 Résumé :
La diarrhée du veau représente a l’heure actuelle une entité pathologique bien individualisée dans les premiers jours de la vie. Vue les pertes économiques qu’elles engendrent, leurs incidence et leurs répercussion sur les élevages, les diarrhées néonatales doivent être l’objet d’une attention particulière. La variété des facteurs prédisposant a l’apparition de cette pathologie ainsi que la diversité étiologique font qu’une étude épidemio-clinique s’impose afin d’instaurer la thérapie et la prophylaxie idéales. Une enquête menée dans les wilayas de Médéa et Bouira a montré l’existence d’une incidence élevée et elle nous a conduit a mettre en .uvre un plan thérapeutique et prophylactique.


Abstract:
The diarrhea of calf constitute at the present time a pathological entity good individualized in the first days of the life. Sight the economic loses which they generate, their incidence and their effect on the breeding, diarrheas neonatal must be the object of a detailed attention. The variety of the factors predisposing which the appearance of this pathology as well as diversity etiological make that an epidemiological study is essential in order to found the ideal therapy and disease prevention.
